



Mesdames, Messieurs,

C'est avec un certain retard que je viens vers vous.

Le 15 Mars, après une campagne électorale sereine et un dépouillement dans la bonne humeur, la liste « Ensemble pour l'Avenir de notre village » est arrivée en tête des élections municipales avec un score de 64%.

Encore un grand merci à vous tous, qui malgré le risque encouru, avez fait le déplacement.

Le surlendemain, se mettait en place le confinement, bouleversant toute l'organisation du pays.

Après cette période difficile, la vie reprend tout doucement son cours.

Le 23 Mai, nous avons dû faire l'élection du Maire et des Adjoints sans pouvoir vous inviter.

Ont été élus ce jour Mr Saverio Gentile 1^{er} Adjoint, 2^{ème} Mme Isabelle Brisson, 3^{ème} Mr Ghislain Laurent, Mr Mickael Stocker au poste de 4^{ème} adjoint et moi-même qui devient votre Maire.

Je tiens à remercier l'équipe qui était en place auparavant pour la bonne gestion, l'implication, l'évolution et la prospérité qui a été donnée à notre village ces dernières années. Je remercie également leurs conjoints d'avoir permis cet investissement.

Avec vous, pour vous, en vous respectant et en vous écoutant, le conseil municipal et moi-même souhaitons mener à bien les thèmes présentés lors de notre campagne électorale.

La crise économique actuelle risque de prolonger dans le temps la réalisation de nos différents projets. Cependant gardons confiance, nous y arriverons !

Dès à présent, je tiens à vous assurer que les élus prennent leurs tâches avec cœur et passion, chacun à son poste. Jour après jour, des contacts se nouent avec les décideurs qui nous entourent. Il est trop tôt pour faire des annonces, mais nous travaillons pour vous !

Demain viendra le temps des vacances, des ducasses qui cette année seront très perturbées. Le cinéma reprendra sans doute, mais il sera certainement difficile de réaliser les brocantes.

Nous vous tiendrons informé des différents événements qu'il nous sera possible de mettre en place dans le respect des mesures qui nous serons imposées. **Soyons certain que le meilleur est devant nous !**

ENCORE MERCI A VOUS TOUS.

VOTRE MAIRE

JEAN-PIERRE MANFROY

VIEUX-RENG

INFORMATIONS

www.vieux-reng.fr



11 JUIN 2020

LA CONSTITUTION DU CONSEIL MUNICIPAL

Maire : M. Jean-Pierre MANFROY

Adjoints : M. Savério GENTILE délégué aux écoles, gestion salle polyvalente, fêtes et cérémonies, famille et 3^{ème} âge.

Mme Isabelle BRISSON déléguée à l'action sociale, culture et jeunesse, vie associative, environnement et agriculture.

M. Ghislain LAURENT délégué à l'urbanisme et cadre de vie, attribution des logements, travaux et électrification et appels d'offres.

M. Michaël STOCKER délégué à la sécurité et à la communication.

Les Conseillers Municipaux : M. François BLANCHARD, M. Olivier CHERONT, M. Sébastien DECAIX, Mme Nadège HOËL, Mme Virginie LECOMPTE, Mme Amandine LISSE, M. Alexandre MAGHUE, Mme Isabelle PELERIAUX, Mme Catherine RIBAUVILLE et M. Frédéric ROUSSEL.

Vous pouvez retrouver les informations détaillées en affichage à la mairie et sur le site internet de la commune.

DES IDEES, DES REMARQUES, DES SUGGESTIONS ?

Adressez-nous un mail à l'adresse suivante : boite-a-idees@vieux-reng.fr

INSCRIPTIONS RENTREE SCOLAIRE 2020-2021

Nous vous rappelons que les inscriptions des enfants à l'école élémentaire et l'école maternelle sont ouvertes. Merci de contacter Mme LECLERCQ, directrice des écoles au 03-27-67-90-69 de 09h00 à 12h00 et de 13h30 à 16h30.

LA FIBRE A VIEUX-RENG

Les premiers travaux devraient débuter au dernier trimestre 2020 par l'implantation d'une armoire dédiée à la fibre à proximité de l'armoire ADSL déjà existante rue de la Place. Nous vous tiendrons informé de l'évolution du déploiement. Vous aurez la possibilité de choisir parmi l'ensemble des opérateurs existants (Orange, SFR, Bouygues Telecom, Free...)

REPORT EDITION 2020 – ATELIERS D'ARTISTES

L'édition 2020 des Portes Ouvertes des Ateliers d'Artistes est reportée à l'année prochaine.

CONCOURS DES MAISONS FLEURIES

Coupon – réponse à découper et à retourner en Mairie

Mme M.
domiciliés

participeront au concours communal puis départemental des maisons fleuries.
Le jury départemental passera dans la commune fin août.

Vous retrouvez d'autres informations dans le futur bulletin d'informations de la commune